



TROIS BÉDÉISTES EN RÉSIDENCE DE CRÉATION

Du 6 avril au 6 mai 2022

Le québécois Jimmy Beaulieu, la française Marine des Mazery et l'espagnole Higinia Garay sont à Québec après avoir passé un mois à la Maison des Auteurs à Angoulême, et un autre au centre Azkuna Zentroa de Bilbao.

Angoulême, Bilbao et Québec sont toutes les trois parcourues par un fleuve – la Charente, le Nervión et le Saint-Laurent. Central dans l'identité de chacune des villes, le fleuve est le thème de la résidence 2022, qui aboutira à la production et la mise en œuvre d'une proposition collective.



Jimmy Beaulieu est né à l'Île d'Orléans en 1974. Il vit à Montréal depuis 1998, année où il a commencé à faire de la bande dessinée. Il a aussi été musicien pendant dix ans, libraire pendant quinze ans, éditeur pendant dix ans, enseignant pendant vingt ans, alouette.



Marine des Mazery est autrice de bande dessinée et illustratrice. Diplômée de l'école CESAN en 2016, elle fait ses débuts dans plusieurs fanzines, puis publie et expose son travail depuis 2020. Elle enseigne la bande dessinée dans des associations et des écoles.



Diplômée des beaux-arts et de l'Institut européen de design de Madrid, Higinia Garay est à la tête de son propre studio, d'abord en tant que graphiste et actuellement exclusivement comme illustratrice, activité qu'elle combine avec des conférences, des ateliers et des cours.

Pour de l'information sur la résidence :

Maison de la littérature / L'ICQ

40, rue Saint-Stanislas, Québec (Québec) G1R 4H1

Tél. : 418 641-6797, poste 3 ou www.maisondelalitterature.qc.ca



Maison de
la littérature



gizartea eta kultura garaikidea
sociedad y cultura contemporánea
society and contemporary culture

la **citó** internacionalo
de la bando dessinéo
et de l'imageno

ENTENTE
DE DÉVELOPPEMENT CULTUREL



Photo : Brigitte Macias

Autoportraits par Jimmy Beaulieu, Marine des Mazery et Higinia Garay